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          В основе данной исследовательской работы лежит расчет теплового комфорта на основе изучение условий труда бурильщиков и их помощников, оценка травмоопасности и вредности данной профессии и подбор современных средств индивидуальной защиты согласно риск-ориентированному подходу. Объектом исследования является тепловой комфорт работников буровых установок. Цель – обеспечение теплового комфорта работников буровых устанjвок за счет применения средств индивидуальной защиты на основе риск-ориентированного подхода.  Задачи выпускной-квалификационной работы: 1. Анализ условий и охраны труда в нефтегазовой отрасли. 2. Анализ обеспечения бурильщика СИЗ. 3. Выбор параметров СИЗ обеспечивающих тепловой комфорт бурильщика на основе риск-ориентированного подхода.  В результате были разработаны мероприятия по возможному улучшению условий труда и характера работ и определены характеристики защитных костюмов, подходящий для трудовой деятельности бурильщика.
        

        
          This research work is based on the calculation of thermal comfort based on the study of the working conditions of drillers and their assistants, an assessment of the injury hazard and harmfulness of this profession and the selection of modern personal protective equipment according to a risk-based approach. The object of the study is the thermal comfort of drilling rig workers. The goal is to provide thermal comfort for drilling rig workers through the use of personal protective equipment based on a risk-based approach.  Tasks of the final qualification work: 1. Analysis of working conditions and labor protection in the oil and gas industry. 2. Analysis of the provision of PPE for the driller. 3. Selection of PPE parameters that ensure the thermal comfort of the drill-er based on a risk-based approach.  As a result, measures were developed for the possible improvement of working conditions and the nature of work and the characteristics of protective suits suitable for the work of the driller were determine.
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